

Educación crítica que se difundan imágenes de la paliza a un docente

EL PAÍS - *Valencia* - 02/11/2006

La Consejería de Educación calificó ayer en un comunicado oficial de "lamentable" la difusión televisiva de las imágenes de la agresión a un profesor del instituto de Secundaria Haygón de San Vicente del Raspeig por un ex alumno grabadas con teléfono móvil por otra alumna del centro. La Consejería emitió la nota después de que el martes se difundieran en distintas cadenas televisivas las imágenes de la agresión sufrida el pasado viernes por un profesor de manos de un ex alumno, mientras otra estudiante del centro grababa el suceso en su teléfono móvil.

Para Educación, la difusión de esas imágenes "no ayudan en absoluto a resolver adecuadamente, desde el punto de vista social, las problemáticas de la violencia escolar", precisa la nota oficial. "La difusión explícita de estas conductas por los medios de comunicación no contribuyen a su prevención, antes bien al contrario", añade el comunicado.

Educación recuerda que la Administración ha diseñado planes de convivencia, entre ellos, el de Prevención de la Violencia Escolar (Previ), para dar un tratamiento social adecuado. La iniciativa incluye seminarios dirigidos a informadores, para lograr un adecuado enfoque en este tipo de situaciones excepcionales.